

PEÑARANDA

# Gazmar, sinónimo de calidad e innovación en el sector eléctrico

Desde hace 21 años, la empresa de Juan Antonio Martín y José Orgaz ha ido creciendo y a la vez consolidándose en trabajos que van desde los montajes de alta y baja tensión hasta la venta de equipos de sonido y televisión

**NOMBRE:** GAZMAR  
**DIRECCIÓN:** PLAZA DE ESPAÑA, N.º 16 (PEÑARANDA DE BRACAMONTE)  
**TELÉFONO:** 923 541214  
**PLANTILLA:** 12 PERSONAS  
**ACTIVIDAD:** TODO TIPO DE INSTALACIONES ELÉCTRICAS Y VENTA DE APARATOS ELECTRÓNICOS Y DE IMAGEN.

SONSOLES FIALLEGAS  
PEÑARANDA

En el año 1983, Juan Antonio Martín y José Orgaz eran ya dos jóvenes emprendedores que decidieron arriesgarse y hacer realidad sus inquietudes empresariales partiendo de la nada, como se dice habitualmente.

De aquella ambiciosa idea nació Gazmar, que tuvo su primera sede en una tienda de la calle Nuestra Señora que apenas superaba los 30 metros cuadrados.

Sus dos socios fundadores empezaron a trabajar en pequeños montajes e instalaciones eléctricas, principalmente en domicilios, y en apenas un año después decidieron contratar a su primer empleado, lo que significó un primer paso, a la postre decisivo para ir creciendo como empresa en todos los sentidos.

A mediados de los 80 contar con tienda propia les permitió, además, poner en marcha iniciativas pioneras en la localidad como fueron el primer videoclub, la venta de reproductores de vídeo que por entonces eran toda una novedad tecnológica o la organización de varias exposiciones con los últimos avances en equipos de sonido y televisión.

Entre los recuerdos de aquella primera etapa destacan sus reuniones con directivos de primeras marcas para conseguir que les abrieran una cartera de mercado y comercializar estos productos, o el boom que supuso la llegada del vídeo a Peñaranda y su comarca, logrando incluso vender una veintena de aparatos en un día.

**SERIEDAD** // Nuevas inquietudes y el reto de seguir creciendo animaron a los socios a marcarse otros retos teniendo siempre como objetivo el ofrecer seriedad y calidad a sus clientes.

Expandir mercados, llegar a otros lugares no sólo de la provincia y de la región sino de toda España, supuso un necesario cambio y Juan Antonio Martín y



►► Interior de la tienda que la empresa Gazmar tiene en la plaza de España.

José Orgaz tuvieron que asumir también las tareas de programar y coordinar todos los encargos de obras y proyectos que iban llegando a Gazmar.

El número de empleados fue aumentando hasta llegar a los 12 que tienen en la actualidad, y en este campo se ha buscado siempre que los trabajadores tengan una excelente formación, lo que redundará en una mejor atención al cliente, al que se le da un servicio de gran calidad y con la máxima eficiencia.

A principios de los años 90 Gazmar adquiere unas naves en la avenida de Salamanca, donde

## Es la primera sociedad peñarandina que obtuvo el certificado de calidad Aenor por sus trabajos

crea sus talleres y traslada su tienda a la plaza de España, disponiendo a partir de entonces de un moderno local con más de 400 metros cuadrados en los que se reparten la tienda, el almacén y un pequeño taller.

La consolidación como empresa permite, además, adaptarse en todo momento a las innovaciones tecnológicas en montajes

eléctricos de alta y baja tensión, telecomunicaciones, proyectos y estudios técnicos, sonido, vídeo, Hi-Fi y televisión.

La clave de este crecimiento en dos décadas, según sus socios, es no marcarse nunca una limitación de horarios y luchar día a día por salir adelante.

**CERTIFICADO** // Los años de trabajo y sacrificio han tenido también sus recompensas y Gazmar tuvo un merecido reconocimiento al ser la primera empresa peñarandina que consiguió el certificado de calidad Aenor, y la también la primera a nivel pro-

## Presencia en Aexlux, Confaes y la Cámara de Comercio

►► Juan Antonio Martín Mesonero, uno de los dos socios propietarios de Gazmar, también ha desarrollado durante estos años otra faceta dentro del mundo empresarial y actualmente preside la asociación provincial Aeslux, del sector de la electricidad, y ocupa las vicepresidencias de los empresarios salmantinos en Confaes y de la Cámara de Comercio. Su labor al frente de estos cargos de responsabilidad le ha permitido, además, traer a Peñaranda diversos cursos de formación, un plan de riesgos laborales y un cursillo a nivel provincial de trabajos eléctricos en altura, todos ellos con notable éxito de participación y aprovechamiento del alumnado.

►► Juan Antonio Martín y José Orgaz no ocultan su satisfacción por haber llevado a cabo con su empresa Gazmar obras tan significativas como la iluminación de la Catedral de Salamanca y de otros monumentos históricos como la iglesia museo de las Carmelitas de Peñaranda. Polígonos industriales, fábricas de todo tipo de actividad, las oficinas de la entidad bancaria Caja Laboral o repetidores de televisión repartidos por toda España son otros de los trabajos que llevan el sello de calidad de Gazmar.

vincial dentro del sector de la electricidad. La certificación IQ-NET, de ámbito europeo, también se ha sumado recientemente a estos reconocimientos.

Alcanzar una meta no significa que cese el entusiasmo, y los socios de Gazmar mantienen viva la inquietud de sus inicios. Por este motivo, y teniendo en cuenta las dificultades que entraña la dura competencia del mercado, siguen confiando en su personal y preparándose para que la calidad en sus trabajos siga siendo su seña de identidad y la mejor promoción que puede tener la empresa. ≡